



## Es muy lamentable que PRI termine desfigurado: López Obrador

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, lamentó que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) haya sido “desfigurado”.

Las declaraciones del mandatario mexicano se dan apenas un día después de que los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila, así como otros 20 líderes, exalcaldes y dirigentes, renunciaran a su militancia en el partido tricolor.



Las declaraciones del mandatario mexicano se dan apenas un día después de que los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila, así como otros 20 líderes, exalcaldes y dirigentes, renunciaran a su militancia en el partido tricolor.

Osorio Chong, quien habló en nombre de todos los que renunciaron al partido, acusó al líder priista Alejandro Moreno de “hacer pedazos” al PRI, al culparlo de perder la gubernatura del Estado de México, en donde gobernaron por casi 100 años y que ahora gobernará la morenista Delfina Gómez.

[https://lopezdoriga.com/nacional/muy-lamentable-pri-terminate-desfigurado-lopez-obrador/](https://lopezdoriga.com/nacional/muy-lamentable-pri-termine-desfigurado-lopez-obrador/)